Forbes



LEGISLATIVO





Portada / Forbes Política /

Forbes Staff septiembre 9, 2024 @ 10:38 am

AMLO dice que Norma Piña es libre de manifestarse contra su reforma judicial

López Obrador refirió que su reforma, que entre otras cosas propone la elección de jueces, magistrados y ministros por voto popular, es en beneficio de todos.



El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró este lunes que la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, está en su derecho para manifestarse en contra de la reforma judicial como lo han hecho otros trabajadores del Poder Judicial, pero insistió en que ese poder "urge limpiarlo".

"Creo que está en su derecho, como todos los que se oponen a que se reforme el poder judicial. Sin embargo, es evidente, de dominio público, la mayoría de la gente lo sabe, que impera la corrupción en el poder judicial y que urge limpiarlo en beneficio de todos", señaló el mandatario durante su conferencia de prensa matutina.

López Obrador refirió que su reforma, que entre otras cosas propone la elección de jueces, magistrados y ministros por voto popular, es en beneficio de todos.

"Hasta de los empresarios, banqueros, de los extranjeros que tienen inversiones en México, se requiere que haya legalidad, Estado de derecho para que de esa manera no se proteja más que al pueblo", expuso.

AMLO dice que Norma Piña es libre de manifestarse contra su reforma judicial (forbes.com.mx)